



## Los niños del Hogar Santa Marta visitan el Inkaterra Canopy Walkway

Fundado en 2006 por la española Pilar Navarro, el Hogar Santa Marta (Puerto Maldonado) es un centro que acoge de forma gratuita a niños que han sido víctimas de abandono y maltrato infantil. En la actualidad cuenta con dieciocho niños, con edades de 2 a 18 años. Con gran dedicación, son atendidos a diario en sus labores escolares, aseo, alimentación y demás necesidades.

Comprometida con el bienestar de las poblaciones locales, Inkaterra invitó a los niños del Hogar Santa Marta a pasar el día en el Inkaterra Canopy Walkway. Acompañados por su tutor, Juan Isidoro, se reunieron en el Centro de Interpretación del Canopy para una explicación del bosque lluvioso. Con ayuda de los voluntarios de ITA, estudiaron la flora y fauna que habita el dosel, a 30 metros sobre el suelo. Luego de una caminata por las trochas, llegaron hasta los puentes colgantes, desde los cuales pudieron observar el paisaje natural.

También se visitaron las instalaciones de Inkaterra Reserva Amazónica. Durante el paseo, los niños aprendieron la importancia de muchas plantas que se encuentran en el hotel. Dentro de la propiedad vieron monos, aves, ardillas y muchos añujes. Al final llegamos al albergue, donde la guía exploradora Valeria dio una pequeña charla sobre sus funciones y la importancia de ser guía.

La jornada concluyó con un nutritivo almuerzo en la Estación Casa ITA. Se espera que pronto se repita, para que conozcan otras excursiones ofrecidas por Inkaterra.